

Lasst es rascheln! Laubraschelweg ist eröffnet.

Zuerst begeistert das Herbstlaub durch seine satten Farben, aber auch einmal abgefallen, ist das sinnliche Erleben, dass diese Jahreszeit zu bieten hat, nicht zu Ende. Am Laubraschelweg des Botanischen Gartens dürfen die Großen noch mal Kinder werden und die Kleinen sich so richtig austoben.

Der Duft von Herbstlaub und sein leises Rascheln lässt bei fast jedem von uns Kindheits-erinnerungen wach werden. Leider bietet der Herbst in der Stadt selten die Möglichkeit, so in die Natur einzutauchen. Deshalb erfreut sich auch der Laubraschelweg im Botanischen Garten so großer Beliebtheit.

Wie jedes Jahr wird im Mischwaldbereich hauptsächlich Buchenlaub knöcheltief aufgeschüttet und lädt zum durchwaten, sich gegenseitig in Laub tauchen oder einfach leise hinhören ein. Der spielerische Zugang zur Natur gefällt natürlich

besonders den Kindern, zaubert aber auch den Erwachsenen immer ein glückliches Lächeln aufs Gesicht.

